

## 夏日！が残る 1 1 月

兵庫県立尼崎工業高等学校

校長 上月 通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧くださいありがとうございます。

11月2日(土) 尼工祭を開催しました。雨中のスタートに加え、終了前に大雨警報が発令されるあいにくの荒天で、残念ながら閉会式はスキップしましたが、それまでの日程は無事終えることができホッとしました。雨中でしたが保護者を中心とした来場者は昨年を上回り、今年は文化部の勢いをすごく感じる事ができ、吹奏楽部改め、アンサンブル部の演奏はとても心に残りました。さらに昨年に引き続いての外国語(英語)科の発表は、バージョンアップしており、尼工祭の恒例発表になる予感がします。昨年の反省から金券販売と並行してキャッシュレス決済を導入しました。来年の尼工祭が待ち遠しいです。

11日(月) から5日間、2年生全員がインターンシップに参加しました。今年も電業協会の関係企業を含む104社の企業から受け入れの快諾をいただき、生徒の意向を調整して65社の企業にお世話になりました。就職を考えている生徒にとっては、企業を肌で感じる事ができ、中学時代のトライ・やるウイークとは違った将来に繋がる経験となったはずです。今年も3月に1年生に対して2年生全員による業種別の発表会を計画しています。

22日(金) 校外学習として、1学年はUSJ、2学年と3学年は県内、大阪、京都の各地へクラス単位で計画して出かけました。2年生は1月に沖縄への修学旅行が控えており、その準備も兼ねた有意義な活動となったと報告を受けました。

23日(土) ひょうご工業教育フェア、ひょうご高校生ロボット競技大会2024が姫路大手前公園で開催された姫路食博のブースと姫路市立白鷺小中学校の体育館で行われました。本校からは2部門にエントリーして、自走式行競技、リモコン式競技の両方で2位となり、優勝まであと一步と非常に悔しい結果となりました。今回の結果を分析して来年に備えてもらいたいと思います。お疲れ様でした。

26日(火) 中川地下歩道立哨に生徒会のメンバーが中心となって多くの生徒諸君が参加してくれました。1学期の予定が警報等の関係で順延になり、今回は大粒の雨の降る中での立哨でしたが、生徒諸君の呼びかけで降車してくれる市民の方が多く、小田地域センターの方からはとても助かりましたとお礼の言葉を頂きました。



最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々の尼工生の頑張りを応援していただきますようよろしくお願いいたします。

令和6年12月1日